
　新年明けましておめでとうございます。
　皆さんにおかれましては、幸多き初春をお迎えの
ことと、心よりお喜び申し上げます。
　旧年中は議員活動にご理解、ご協力を賜り感謝申
し上げます｡世間を騒がせている新型コロナウイルス
感染症は、変異を続け世界で衰えることなくその猛威を振るい続けてい
ます。感染に対する恐怖、生活に対する不安は拭い去ることができませ
ん。皆さんも咳エチケット、手指衛生などに加え「３つの密（密閉・密
集・密接）」を避けていただく行動をよろしくお願いします。
　今回は、JAMものづくり産業労働組合が応援する「村田きょうこ」さ
んの紹介と、2021年12月定例会と2022年1月に開会された臨時会の報
告、そして、議員活動報告をさせていただきます。
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2021年12月市議会定例会・2022年１月市議会臨時会開会される

●12月定例会では総務安全委員会で予算に対する質問をしましたので報告します。

　質問：公共料金明細事前通知サービスを導入することによる期待効果は？

　答弁：現在、公共料金の支払いの多くを納付書で行なっており、各課で作成する公共料金の支出命令書は 7000 件弱

である。財務会計システムとの連動により、支払伝票データを一括して作成することで、１件当たりの作業時

間を 5分とすると、583時間の作業時間の削減が見込まれる。

●１月は臨時会が開会されましたので予算内容を報告します。

　国の経済対策に係る補正予算に基づき、新型コロナウイルス感染症の影響が長期化する中、さまざまな困難に直面し

た方々が、速やかに支援を受けられるよう、住民税非課税世帯などに対し、１世帯当たり 10万円を給付する。

　　住民税非課税世帯等に対して、１世帯当たり 10万円給付額：15億 4804万円（諸経費含）
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JAMものづくり産業労働組合の組織内候補として、私も「村田きょうこ」さんを応援します。



議員活動報告です！

― 播磨 2号緑地公園「ホタルの里」里山整備の状況を市長に報告 ―
　昨年 11 月 13 日、播磨２号緑地「ホタルの里」の里山 1 日開放を
開催しました。ゲンジボタル飛翔復活の活動をはじめて５年が経過し
ました。「子どもたちが安心して遊べる里山」への整備が少しずつで
すが進んでいます。当日は来場者 167 人でした。また、市長にも現
地の状況を視察いただき活動状況などを報告しました。

― 議案103号（独立電源装置で稼働する循環式トイレを備えたコンテナ）が可決 ―
　多度山頂公園へ太陽光、風力などの自然エネルギーを利用した循環
式トイレ（N³ キューブ 3 基）設置が正式に可決されました。この N³
キューブで発電された電気を一部利用し、ペーパーサイネージを稼働
させ、地元商店の活性化につなげるような取り組みを実施します。

― 坂井多度線の騒音・振動被害解決に向けた打合せを実施 ―
　昨年 12 月 16 日には、大山田八丁目西自治会会長、副会長・沿線
市民代表、野田一丁目自治会会長・沿線市民代表、野田地区自治会連
合会会長の皆さんと坂井多度線の道路調査結果および調査結果に基づ
く道路整備の計画を都市整備部から伺いました。調査結果では、劣化
が想定以上に進んでおり当初計画していた距離の舗装ができないこと
がわかりました。市民からは県道２路線（御衣野下野代線・四日市多
度線）の早期完成や、三重県北部の道路整備は遅いなどさまざまな意
見をいただきました。まずは、早急な対策として、経済振興部商工課
から多度に立地する企業に対して現状の状態である県道２路線を最大
限利用することなど周知していただきながら、坂井多度線改修工事完
了まで活動していきます。

― さまざまなつながりで外国籍労働者の皆さんに食品を提供 ―
　桑名女性ネットワーク代表より「コロナウイルス感染症拡大が長期
化する中、外国籍労働者に食品を提供したい。」と連絡を受けました。
早速、外国人労働者の派遣を行なっている企業に連絡をとり、桑名女
性ネットワークの代表に紹介をさせていただきました。この企業を通
じて、外国籍コミュニティの代表者（ブラジル籍）の方のネットワー
クで食品配布を担っていただきました。フードロスを無くす活動を通
じて、必要とされる方へ食品を配布する事業に協力しました。
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